

Renouer avec notre destin de grandeur !

Mes Chers Compatriotes,

Mon ambition est de faire de la République Démocratique du Congo (RDC) un pays renouvelé et fort, où règnent la paix, la justice, l'égalité et la prospérité. Mon engagement consiste à travailler sans relâche pour réaliser ce rêve commun. Dans la mise en œuvre de cette vision, nos valeurs fondamentales – rigueur, discipline, excellence, ambition, engagement, transparence et dignité – nous guideront.

J'aspire à une nation où chaque citoyen a une voix, où chaque congolais bénéficie des fruits de la croissance de notre économie. Pour concrétiser cette vision, une série de priorités stratégiques guidera notre action.

En tête de liste, la sécurité. La paix et la stabilité sont des urgences absolues, des fondations indispensables sur lesquelles nous devons bâtir notre avenir. Je m'engage à moderniser nos forces armées et à professionnaliser notre police. De plus, je crois fermement qu'une réponse économique appropriée et une diplomatie inclusive ont un rôle crucial à jouer dans le retour durable de la paix et la stabilité dans l'Est du pays, où persistent des conflits armés. J'accorderai une grande importance à cette question.

Pour soutenir l'investissement et accélérer la croissance, j'envisage un plan d'urgence infrastructurelle à travers tout le territoire national, dans une approche de développement en forme de croix, nord-sud/est-ouest, visant l'intégration économique nationale. En développant des voies de communication modernes et en établissant des infrastructures d'excellence pour l'éducation nationale et la santé, nous œuvrerons ensemble pour créer les conditions propices à une RDC debout et en marche, résolument tournée vers un avenir radieux.

Il faut également renouer avec le destin industriel de la RDC, à travers la mise en place de technopoles autour des universités technologiques, et de zones franches pour l'industrie ainsi que par le développement d'une énergie respectueuse de l'environnement. Cette ambition industrielle sera au service de l'emploi et du bien-être social de nos concitoyens.

L'État, en tant que stratège, doit être au service du bien-être des Congolais. C'est pourquoi une réforme de l'administration publique est nécessaire, visant à optimiser sa performance. En s'appuyant sur notre expérience en matière de gestion macroéconomique, nous nous attèlerons également à renforcer la cohérence des politiques de stabilisation du taux de change et des prix

intérieurs. Cette rigueur dans la conduite des politiques macroéconomiques préservera le pouvoir d'achat de la population, servira de fondement au progrès économique, mais aussi favorisera la cohésion nationale et la paix sociale.

Au cœur de notre action, le capital humain. Il est impératif de replacer nos concitoyens au centre de notre marche vers l'émergence, que ce soit par le renforcement de l'éducation, le développement des compétences ou l'amélioration de la santé.

In fine, dans le contrat social que je propose, j'ambitionne de promouvoir une gestion cohérente et respectueuse de toutes nos ressources naturelles. Je reconnais pertinemment la richesse inégalable de notre sol et de notre sous-sol, et je suis déterminé à en faire l'un des moteurs du développement de notre pays, dans le respect des équilibres écologiques.

Chaque étape de ce voyage vers une RDC plus forte et plus rayonnante sera guidée par notre vision et nos valeurs, et chaque effort sera un pas de plus dans cette marche inexorable vers l'avenir prometteur que méritent tous les Congolais, c'est-à-dire ceux de la génération présente et des générations futures.



Matata Ponyo Mapon

Candidat Président de la République



Matata Ponyo Mapon



matataponyomapon.official